

S

MOIRANS

Le premier anniversaire de l'école Saint-Pierre



Lors de l'anniversaire mardi avec le moment de souffler une bougie placée au centre d'un des gâteaux au chocolat.

Tous les écoliers ont été réunis dans la cour de l'école Saint-Pierre-Saint-Exupéry mardi après-midi pour dignement fêter une année d'existence de leur établissement

au 17 rue de la Scierie. A la même époque l'an dernier, ils prenaient possession des locaux de leur nouvelle école précédemment installée en centre-ville. Pour l'occasion,

toutes les classes et tous les enfants se sont déguisés, période de carnaval oblige ! Tous ont ensuite défilé pour présenter leurs costumes, et ensuite l'élève la plus jeune

de l'école, a soufflé la bougie, mais quelle bougie, placée au centre d'un des gâteaux au chocolat confectionné par une maman. L'élève a pris tout son souffle et est parve-

nue à l'éteindre d'un coup d'un seul ! 250 parts ont ensuite été offertes, la fête a alors battu son comble sous les yeux des enseignants et du directeur Laurent Banvillet.